

*Sie zu verlieren, war sehr schwer.  
Sie zu vermissen schmerzt noch mehr.*



In den Stunden des Abschieds war es uns Trost zu erfahren, wie viel Zuneigung, Anerkennung und Liebe meiner lieben Frau, Mutter und Schwiegermutter

# Hannelore Müller

**geb. Rieder**

entgegengebracht wurde.

Danke allen, die uns ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank Herrn Dr. Klein, den Schwestern der Ökumenischen Sozialstation, Frau Patricia Rumpf, dem Ambulanten Hospiz Zweibrücken sowie Herrn Pfarrer Scheller.

**Armin Müller  
Sylvia und Fritz Ackermann  
und alle Angehörigen**

Zweibrücken-Bubenhausen, im Juni 2013